
                   

                    

 

 
 

 

シンバネットワークの SDGｓについて 

世界各国が CO２削減目標を大幅に引き上げています。弊社として、日常のエネルギーを見直し、

省エネ事業を実施しています。 

 

 

既に全社的に取り組む省エネ推進【https://www.symba.jp/notice/20210602-

857/】に関連し、以下の推進を行っております： 

 

 
【進行中のプロジェクト】 
■シンバネットワークビルの照明・空調機等、消費電力の「見える化」 

エネルギー監理システム(EMS)の導入により消費電力を可視化しています。この節電効果によ

り、CO2 削減を実行しています。 

 

■各月の電力量データをベースに、運用改善と意識づけへの取り組み 

 毎月の消費電力の数値目標をレビューし、効果的な改善目標を設定し、全社的に取り組んでい

ます。 

 

■あんしん港町の EMS による見える化 

倉庫在庫の移管により、⼀昨年の年末から、冷凍・冷蔵庫の⼆温度帯で運⽤中の港町物流
センター。現場では、⽇々使⽤電⼒を把握し、運⽤改善を実施しています。 
システムを最⼤限に活⽤し、1 ⽇・1 か⽉・1 年の最⼤デマンドを把握。 
倉庫内冷却機器の稼動設定を⾒直し、⽬標を掲げると共に徹底的に無駄を省いた事で、年間
約 25,000kwh の削減に成功しています。 
 



 

 

 

■その他 

社員が気軽に始められる項目を社内の随所に掲示し、SDGｓへの意識喚起を行っております。  

                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
階段 18 歩で 2.7 キロカロリー消費！行き来をエレベ

ーターから階段に変えるだけで「自分のためにも地球

のためにも」なります。 

 

 
 
お客様、社員に対し、節電の協力もいただいております！

 

 
 
大きく分類を張り紙し、ゴミをしっかり分別

しています。最後は清掃会社のスタッフが二

重チェックをし、環境に負担をかけないよう

社員一人一人が気をつけています。 

 
 



 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

その他、アルコールや非接触体温計を設置し、感染症への対策もしております。 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
きれいで快適なお手洗い。コロナウイルス、インフルエンザ、ノロウイルスなどの各種

感染症対策のため、使用時に機器を触る必要がない自動吐出する除菌剤を使用。機器を

介したウイルスや菌の接触感染を防ぐため、昨年より導入しました。 

            
 

社員から衣類(古着)を提供いただき、

最終的には 105 点集まりました！ 

リサイクルショップにて換金し、浦添

市社会福祉協議会様に寄付しました。


